

Geschätzte PRVA-Mitglieder, Kommunikationsverantwortliche und Interessierte,

Konsumenten werden in der heutigen Zeit einer schier unendlichen Informationsflut ausgesetzt. Ein einziger kleiner Moment, kann entscheiden ob Botschaften wahrgenommen werden, oder nicht. Das Video als Kommunikationsmittel hat sich in den letzten Jahren auch zu einem nicht mehr wegzudenken Instrument für die PR-Branche entwickelt. Doch benötigt jedes Tal nun gleich einen eigenen Fernsehsender?

Angetrieben wird die Begeisterung für Video von der Erwartung, bestehende und neue Dialoggruppen auf eine andere Art und Weise zu erreichen. Ganz im Sinne von Social Web geht es um eine glaubwürdige, authentische, informative und unterhaltsame Darstellung von Personen, Produkten, Diensten und vor allem Stories rund um die Marke, das Unternehmen oder den potentiellen Arbeitgeber. Montafon TV hat sich in den letzten Jahren zu einem exklusiven Anbieter von Videos entwickelt. Sie betreiben einen eigenen Fernsehsender der informativ, humorvoll und zeitnah das Geschehen im Tal darstellt und sich steigender Beliebtheit erfreut. Ein spannendes Konzept das näher betrachtet werden will.

Welche Einflüsse das Video auf die PR-Schaffenden haben kann, und wie wir dieses Instrument effizient benutzen können – das schildert Christian Böhm bei einem "PR am Mittag". Dazu laden wir Sie herzlich ein.

"Montafon.TV – Ein Tal macht Fernsehen" mit Christian Böhm, Produktionsleiter Montafon.TV

am Dienstag, 24. Mai, 12.15 Uhr im Restaurant zum Verwalter, Schlossgasse 1, 6850 Dornbirn



Christian Böhm

Der PRVA bedankt sich bei seinen Wirtschaftspartnern für die Unterstützung der Verbandsarbeit























Nach dem Input des Referenten bleibt beim Mittagessen genügend Zeit zum Austausch der Teilnehmer untereinander. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist kostenlos. Die Teilnehmerzahl ist auf 28 Personen begrenzt.

Wir bitten um Anmeldung bis spätestens Freitag, 20. Mai über die <u>PRVA-Website</u>. Sollte Ihnen nach Ihrer Anmeldung etwas dazwischenkommen, so bitten wir Sie, sich in einem kurzen E-Mail an <u>vorarlberg@prva.at</u> abzumelden. Damit erleichtern Sie dem Restaurant-Team und uns die Organisation.

Zum Weitersagen

Machen Sie bitte Ihre Kolleginnen und Kollegen auf den PRVA in Vorarlberg aufmerksam und nehmen Sie sie zu einer Veranstaltung mit. Mit einem Mail an vorarlberg@prva.at können sich alle, die sich für Kommunikationsthemen interessieren, auf unseren Einladungsverteiler setzen lassen. Auf der Website www.prva.at finden potenzielle Neumitglieder Informationen über den Public Relations Verband Austria. Details zur Mitgliedschaft sind auf prva.at/mitglieder/mitgliedschaft angegeben.

Freundliche Grüße

Andreas Ganahl PRVA-Team Vorarlberg

PRVA Public Relations Verband Austria 1030 Wien, Lothringerstraße 12/4. Stock www.prva.at

Informationen zum Team und den Zielsetzungen des PRVA Vorarlberg: http://www.prva.at/vorarlberg























